

お知らせ

## シリーズ 消費生活相談<sup>①37</sup> 宅配便業者を装ったSMS (ショートメッセージサービス)に注意!

宅配便業者の不在通知を装って送られてくるSMSに、偽サイトに誘導するためのURLが記載されており、アクセスしたことで、自分のスマートフォンが不正利用されるという被害が起きています。

○相談事例

宅配便業者からSMSで「お客様宛てにお荷物のお届けに上がりましたが不在の為持ち帰りました。配送物は下記よりご確認ください」というメッセージが来た。先日注文した商品のことだと思い、記載されていたURLから開いたサイトで、個人情報を入力してしまった。

○被害を防ぐアドバイス

SMSで不在通知が届いても、記載されているURLにアクセスしてはいけません。電話窓口や公式ホームページなどで、宅配便業者の正式なサービスか調べ、真偽を確認しましょう。

URLにアクセスしてしまった場合は、不審なアプリがインストールされていないか確認しましょう。また、IDやパスワード、暗証番号などの個人情報を入力してはいけません。

不安に思ったとき、トラブルに遭ったときは自分ひとりで抱え込まず、消費生活センターなどに相談しましょう。

◎ 知多半田消費生活センターでは消費生活相談を行っています。

■日にち 月曜日～金曜日(祝日、第4水曜日を除く)

■時間 来所相談：午前9時30分～午前11時  
午後1時30分～午後3時

電話相談：午前9時30分～午後4時30分

■問い合わせ先 知多半田消費生活センター ☎(32) 2444  
(クラシティ3階市民交流センター内)

## 1月の相談

■人権・行政・心配ごと相談

6日(木)、20日(木)  
場所 中央公民館本館308号室  
時間 午前9時30分～午前11時30分  
※ 電話での相談も受け付けます。

■無料法律相談(事前に予約が必要)

20日(木)  
場所 役場1階会議室101  
時間 午後1時～午後4時

■問い合わせ先

住民福祉課社会福祉係  
☎(48) 1111(内1122)

## 成年後見制度巡回相談

令和4年1月6日(木)

場所 中央公民館本館308号室

時間 午後1時～午後5時

NPO法人知多地域成年後見センターでは、成年後見制度巡回相談(事前に予約が必要)を毎月行っています。

■問い合わせ先

知多地域成年後見センター事務所  
(知多市福祉活動センター内)  
☎0562(39) 2663

## 🎁 ご寄付ありがとうございます

知多信用金庫 様

町に「門松用祝賀紙」を2万1,300枚ご寄付いただきました。

祝賀紙は、今回の広報と一緒に配布しています。

## 🎁 公安系公務員合同説明会を開催

■日時

令和4年1月23日(日)

第1部：午前10時～正午

(午前9時30分～受付)

第2部：午後2時30分～午後4時

30分(午後2時～受付)

■場所

アイプラザ半田

半田市東洋町1丁目8番地

※ 駐車場あり

■定員

100人(先着順)

(第1部・第2部各50人)

■参加機関

自衛隊愛知地方協力本部半田所、愛知県警察半田警察署、知多中部広域事務組合消防本部、第四管区海上保安本部衣浦海上保安署、名古屋拘置所半田拘置支所

■内容

参加機関の担当者による採用制度説明

■参加方法

右のコードを読み取り、メールフォームへ必要事項を入力し、申し込みしてください。後日参加決定者へご連絡します。



■問い合わせ先

自衛隊愛知地方協力本部半田所  
☎(21)0004

## 🎁 愛知県特定最低賃金 3業種で12月16日改定

愛知県内の特定の産業に適用される3業種の最低賃金が令和3年12月16日から次のとおり改正されます。(10月1日に改正されている愛知県最低賃金は955円)

特定最低賃金名	最低賃金額 (1時間)
鉄 鋼 業	996円
はん用機械器具製造業	968円
輸送用機械器具製造業	976円

■問い合わせ先

半田労働基準監督署  
☎(21) 1030

### お詫びと訂正

広報あぐい12月1日号の10ページに掲載したAGUI WATCHINGの記事に誤りがありました。訂正してお詫びします。

【誤】永山倫太郎君(東部小3年)

【正】永山倫太郎君(東部小2年)

■問い合わせ先

政策協働課調査広報係  
☎(48) 1111(内1310)

### 編集後記

今号から広報担当に加わり、広報紙の作成に携わることになりました。町民の皆さまが必要とされる情報を分かりやすく伝えていきたいと思っております。よろしくお願ひいたします。まだ取材に慣れていないため、戸惑う場面もありますが、たくさんの出会いやイベントに触れ合えるチャンスなので、楽しんで取り組もうと思っております。世間も少しずつクリスマス、年末に向けて慌ただしくなってきたなあと感じるこの頃です。昨年に続き、今年も新型コロナウイルスに振り回され、不自由な思いをした方も多かったと思いますが、皆さまが健やかに年末をお過ごしできることを願います。K.T

